
１, 行財政改革の具体策を優先順に３つ挙げてください

内容

期限 即実行～ 数値目標

内容

期限 平成19年度予算編成時～労務職の廃止は中期 数値目標

内容

期限 平成19年度予算編成時～ 数値目標

2, 地域経済活性化の優先順位を３つあげてください

内容

期限 即時～ 事業費

財源

内容

期限 平成19年度～ 事業費 1駅1億円程度

財源

内容

期限 即時～ 事業費

財源

３, 上記２つ以外の重要課題について記述ください。

内容

期限 平成19年度事業～ 事業費

財源

内容

期限 平成19年度プランの策定と予算化～ 事業費

財源

内容

期限 平成18年度補正～ 事業費

財源

長崎県は全国都道府県の中で、自殺者が多い県のワースト10位内に入っています。私自身も自殺で大事な友人を複数者失いました。
悔しくてなりません。また、うつ病等の心の病は、大人から子供まで激増し続けています。秋田県の6町で自殺を53%減少させた実例もあ
ります。『自殺は個々人の死生観の問題だけではなく、自殺予防は行政の取り組みで減らしていけるもの』だと考えます。『心の健康づく
り』の強化に取り組んで参ります。

「自殺者ゼロ」の大村市づくり（心の健康事業の創設）

私もそうですが、振り返ってみると「大村の歴史」を子供の頃から今日に至るまで、しっかり習った経験がありません。楠本正隆や
渡辺昇、長与専斎など国家の為に活躍した先輩達も多く、私たちの目標です。また大村藩の成り立ちや歴史、近くは海軍航空廠
の歴史など、是非子供たちに教えたいものです。義務教育における教科書は、文部科学省の検定教科書を使用しなければなりま
せんが、総合学習の教科書は市教育委員会で選定出来ます。副読本として子供たち向け「大村の歴史」を編纂いたします。また、
学童保育を大事な教育の一場面ととらえ充実して行きます。

手段

企業誘致と自衛隊基地の充実　定住化の促進

トータルコスト予算・決算重視の予算編成　財政調整基金の計画的積み増し

『事業費0円で職員数10人？事業費は0円ですが人件費は1億円かかります。』そんな課や係が果たして市民の為になっているの
でしょうか。トータルコストとは人件費や物件費など、事業費だけではなくすべての費用を集計し、その上で必要な事業かどうかを
判断するという、予算編成上の新しい考え方です。即時取り入れます。また決算重視とは1年間の予算執行が終わった後をしっか
りと視野におき、財政力指数目標やラスパイレス指数目標、地方債残高目標などをまず固定化した上で、予算編成していくという
考え方です。

市職員給与総額15%以上を削減（1期4年）・・・『改革の痛み』をまず受け入れるべきは、私たち政治家と公僕である市職員でなければなりませ
ん。折しも「財政赤字転落の危機」の中、率先して我が身を削ることが財政悪化に歯止めを掛けるのみならず、市民から信頼されることに結びつ
きます。現在の1年間の職員給与総額は40億円です。1期4年間で15%、最低でも6億円。財政事情を見ながら、なるべく痛みをお願いする事のな
いよう、まず人件費の合理化と削減を行います。財政情況の好転が見込まれるまで、ラスパイレス指数（国家公務員との比較）で95%以下に留め
るべきだと考えます。また『民間で出来ることは民間に』公立保育所を統廃合し、県が10年後の廃止を決めた労務職も随時廃止に向け見直しま
す。市立病院の財政健全化に向け徹底的に合理化を行います。

②

子供たち向け「大村の歴史教科書」の編纂と学童保育の充実

②

ＪＲ久原駅、ＪＲ大村フルーツの里（福重）駅の新設　道路網の整備促進

手段

地域ブランド化とメディアの活用

手段

人件費の削減と手当の適正化　公立保育所の統廃合　労務職の廃止  大村市立病院の財政健全化

大村市まちづくり公開討論会　ローカル・マニフェスト　Ⅱ　テーマ　　氏名　　野口　けんじ

手段

①

市長自らの経費削減　市長公用車の廃止

現行の市長報酬からさらに20%引き下げ　市長退職金（現行1期4年間で約2,200万円）の見直し　市長公用車の廃止・・・まず「隗より始めよ！」真
の改革を進める為には、まず自らを対象として経費削減等に努めることは当然です。市長報酬はもとより、1期4年間だけで2,000万円を越える退
職金は多過ぎます。市長公用車の廃止と併せ見直します。他県の若い県知事の中には、退職金全額返上された方もいます。

③

手段

手段

①

③

①

手段

企業誘致の効果は、人口増・消費拡大・雇用確保など絶大です。当然全力を傾注して参ります。誘致企業社員方々もそうですが、大村を
定住化に最適の町にしなければなりません。三浦～松原までの生活道路の整備等をはじめ、ミニ公園など生活環境の整備など計画的
に行う必要があります。地価の上昇を抑えることは難しいですが、対策を持たなければなりません。自衛隊基地があることでの経済効果
もまた大きいものがあります。基地の充実を支援して参ります。

県議時代から力を入れてきた事業です。福重駅とするより、『フルーツの里駅』のネーミングで、観光農業へのリンクやアイ
デアもあふれてきます。国道34号線拡幅は諫早本野まで。都市計画街路久原～池田線の早期全線開通など

大村市の魅力を商品化して地域活性化につなげます。
地域の「食」ブランドは、単に「地名」の入った商品開発ではなく、広く消費者からの評価を高めていく戦略を行政、製造部門、接客部門な
ど関係スタッフが全員参加し取り組んでいきます。こうしてできた地域ブランドをメディアに乗せます。テレビをはじめメディア媒体は効果
抜群です。地域ブランドをコマーシャルし、商品の消費拡大はもちろんのこと、大村市そのものを、ブランド化していきます。たとえば「大村
湾の海の幸」などを「地域ブランド化」していきます。

③

②

手段

大村湾の環境改善

手段

新しい技術（炭素繊維等）を用いた大村湾の環境改善施策の推進・・・大村湾の水質や環境は、下水道などの整備が進んできたものの、
まだまだ改善されたとは言い難い状況です。今、様々な研究機関や大学で水質改善の新しい技術が生まれています。こうした技術をど
んどん試していきたいと考えます。そのひとつが炭素繊維です。炭を練り込んだ布を、コンブのように海中に林立させ、プランクトンの力で
水質浄化するやり方で、若狭湾などで成果が上がっています。県の工業技術センターでも新しい技術が生まれています。前向きにチャレ
ンジして行きます。


